

Le Choeur Grégorien de Paris est fondé en 1974 par André-Gustave Madrignac et de jeunes étudiants. Le Chœur organise un premier festival international en 1985 à Paris réunissant 34 pays. et il est dirigé par Louis-Marie Vigne.

Un enseignement est mis en place, tant au Conservatoire de Paris qu'à l'école du Choeur Grégorien de Paris (cursus de deux ans) dont est issue Sowon Kim.

Le Choeur cherche à vivre le chant grégorien dans le cadre liturgique, qui l'a vu naître, en chantant régulièrement les messes dominicales aux Missions étrangères (128 rue du Bac 75007 PARIS) et à St Germain l'Auxerrois (2 place du Louvre 75001 PARIS) Il a fait des tournées en Corée, Chine, Colombie, Russie, Estonie, République tchèque notamment et a enregistré onze disques.

Concert à Orgnac-sur-Vézère
le *vendredi 7 août 2015 à 18h30*
Eglise Saint-Martial

Titre : CHANT GREGORIEN CHANT DE FETES

Direction musicale: Sowon KIM

- Chant litaniae
- Notum fecit Dominus (Antienne)
- Puer natus est (Introit)
- Viderunt omnes (Graduel)
- O vos omnes (T.L. de Victoria)
- Angelus autem Domini (Antienne)
- Jubilate Domino omnis terra (Cantique)
- Pascha nostrum (Alleluia)
- Victimae paschali laudes (Sequence)
- Adoramus te (Orlando di Lasso)
- Viri Galilaei (Introit)
- Factus est repentes (Communion)
- Stirps Jesse (st.martial de limoge)
- Assumpta est Maria (Alleluia)
- Assumpta est Maria (offertoire)
- Justorum animae meae (offertoire)
- Christus vincit

Organisation : Amis de l'Eglise Saint-Martial d'Orgnac-sur-Vézère (AESMOV)